
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ＩＴ講習会～受講者の感想～ 

★我が家にパソコンがありますが、一度もさわっ

た事がありませんでした。最近文書を書いた

り、メールを送ったりしたいと思うようになりまし

た。今回、八王子市の企画で講習会に参加

させていただき、大変勉強になりました。これ

から、少しずつパソコンと仲良くなりたいと思

います。 
★ＩＴに関しては時代についていけないと思い

続けていたので、とりあえず、インターネット、

メールが出来るようになったかと思うととてもい

い気分です。講師の方々、アシスタントの

方々、大切な休日に教えてくださり本当にあ

りがとうございました。 
★わからないと思った時にすぐ横に来て丁寧に

教えて頂きありがとうございました。何度か同

じことをやってみなければなかなかおぼえら

れないように思いますので、忘れないうちに、

又やってみたいと思います。 

秋のＩＴ講習会実施報告 

 昨年に引き続き、『はじめよう！パソコンとインターネット』と題したＩＴ講習会だったのですが、昨

違い、土日２日間で１０月と１１月の２回でした。割と初めてパソコンをさわられる方に２日間でパ

の基礎、インターネット、メールまでお教えしたのですが、やはり、時間が足りないという感じだっ

しょうか。 

 みなさんには、なんとか伝えたい事は伝わったような気がしていますが、フォローの意味も込め

松木 V-Net 主催での講習会もぜひ開催したいと思っております。松木 V-Net 主催で講習会を

する際には、ＩＴ講習会に参加出来なかった方、参加した方問わず、たくさんの方に参加してい

ければと思います。                                            【佐

Vol. 

中学生ボランティアの感想 

★ＩＴ講習会というのは初めてで、何をす

いいのか何を教えてあげればいいのか

ど全然全く分からなくて最初のほうは

た、困ったでした。でも、すごく教えてい

しかったです♪ 

  Ｂｙ 

★ＩＴ講習会をやるのは初めての体験だっ

で、何をすれば良いのか正直わかりま

でした。でも、困った人が私を呼んでくれ

どこが分からないのかを言ってくれたの

私自身も教えやすかったです。そして、

うちに慣れてきて、教えるのが少し楽し

たです☆またやりたいですねー 

    ＢＹ 

が入りました！！ 
２０台導入されました。部屋も改装されて、何もかも新しくなりまし

のWindowsXPが動き、もちろん全てネットワークに接続されてい

コンピュータ授業ができるものと期待されます。 

、PC室にあったPCは３階の家庭科室と相談室に移され、前もっ

続されました。この３階のネットワークはもちろんPC室のネットワ

室のコンピュータと３階のコンピュータは互いに通信することもで

けて、自習を３階の家庭科室と相談室でという贅沢なコンピュ

          【鈴木】

最近用事があって松木小に行くと

室でインターネットを使って調べ

たちをよく見かけます。活用されて

くなります。             【

♪一緒に活動してくださる方を募集

お気軽に声をかけてください。 
♪「いきいき通信」は皆さんの寄付

ます。ご協力ありがとうござい

2002.12.13.
松木インターネットボランティアの会

《 http://matsugi-vnet.charcoal-valley.net/ 》 

 
今回講師の佐藤さ

中１の２人の娘さん

ンが入り、１１月にはしばらく中断していた授業サポートも再開

室はご覧になりましたか？今回はそんな新しいパソコン室とパ

の様子をお伝えします  ☆
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パソコン室に新しいＰＣ

 PC室に真新しいコンピュータが

た。新しいコンピュータでは最新

ます。きっと今まで以上に快適な

 新コンピュータの導入に伴って

て引かれていたネットワークに接

ークとも繋がっていますので、PC

きます。 

 コンピュータの授業はPC室で受

ータ環境が整いました。 

んの、 
です 

１０月、パソコン室に待望のパソコ

しました。生まれ変わったパソコン

ソコン授業の様子、秋のＩＴ講習会
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有紀
６年生の卒業ＣＤアルバム作成支援 
 今年も６年生は卒業ＣＤアルバムを作成しています。 
 １１月１３日（水）、２１日（木）、２６日（金）の３日間、６年１組の授業支援を行いました。初日には

V-Net 以外にも、６年生のお母さん５名が協力してくださいました。 
 生まれ変わったパソコン室ではじめての支援です。今までは多種多様なパソコンが置いてあっ

たので、パソコンごとのクセを考えなければならなかったのですが、すべて同じマシンで同じ環境

で、「全体での説明」がそのまま子供たちのパソコンで同じように操作できます。ただ、私は XP に

も IME（ATOK スマイル）にも慣れていないせいか、とまどうこともしばしばでした。 

 

 

 昨年までは、レイアウトが既にできているページに、自分の写真やコメントを入れていきました

が、今年は何もない真っ白なページから自分でレイアウトも考えてすべて作成していきます。個性

のある本当に様々なページが出来上がってきています。 
          【山森】
ご意見、お問合せは・・・ 

＜インターネットの場合＞ 

メールアドレス： sumitani@ttv.ne.jp
 

＜パソコンをお持ちでない場合＞ 

連絡先 ： ７４－０７６９（炭谷） 

、家庭科室や相談

学習をしている子供

いるんだな、と嬉し

編集担当（山森）】 

しています。どうぞ

により発行されてい

ます。 
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八王子市から表彰をうけました 

 松木V-Netの活動も早いもので３年目になりました。授業支援、インフラ整備そして

心に活動しております。昨年夏、八王子市よりＩＴ講習会を受託する機会を得て、松

場に開催しました。この活動により八王子市よりインストラクター・アシスタントの人件

入があり、かねてより懸案であった普通教室でインターネットを活用した授業を展開

く、無線ＬＡＮを中心としたネットワークの整備とプロジェクターを寄付することができ

の１０月に八王子市よりこの寄付行為に対して表彰されました。 

 物質的な援助は私たちボランティア活動の一部であって、ちょっと違和感もあり落

分になります。しかし、この活動の結果、真摯な姿でパソコンに接する子供たち、そ

て作り上げた卒業アルバムを見ていると、ひとつの成果として喜びが込み上げてくる

これからも細く長くこの活動をつづけられればと思います。 

３年生のＰＣ授業支援予定   
（１２月１９日予定）

 来る１２月１９日（金）の２～４時間目に３年生

のＰＣ授業を予定しています。 

 ３年生は、パソコン室に入るのも初めてで、ど

んな授業になるか楽しみです。 

４年生のＰＣ授業支援  （１２月６日報告） 
 今回は、インターネットを使って、探したいことをローマ字入力して『検索（けんさく）

いことを探し出す学習をしました。慣れなくて表を見ながらの入力ですが、ローマ字を

かけになるのではないかと思いました。 

 お父さん、お母さんたちのお手伝いが１１名。V-Netからは２名。のべ１３名のサポ

することができました。家でインターネット検索をしている子供たちもいて、子供同士

る様子もなごやかでした。 

 検討課題としては、とにかく表示されるのが遅くて（重い）、１ページ開くのに時間が

どい時は５分もかかる）、どんどんとページを開くことができませんでした。なんとかサ

ようにならないのでしょうか？その点が気にかかる授業となりました。 

付しました 

ロジェクター台（2台）が寄贈されました。ノートPCには無線LAN

ー台にはノートPCを置くためのテーブルが付属していますので、

や無線LANと連携して、教室でインターネットを用いた授業が

の授業でわざわざPC室へ行かなくても教室でインターネットを用

が整いました。大いに活用していただきたいと思います。 

【鈴木】
プロジェクターの台を、用務の方が手作りしてくださいました。 

付しました 
考えをあからさまには表に出さないのが奥ゆかしいこととして推

ます通信と交通の手段が発展し、世界中の様々な考えの人々

分で考え、的確に表現することが強く求められます。新しい学習

います。 
限りませんが)、そのためのプレゼンテーションツールがあり、日

っぴょう名人」は小学生用に使い易さと楽しい工夫が篭められた

ンテーションの準備から発表までを支援します。 
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
や修学旅行などの行事、課外活動その他、発表の対象は違っ

り方と見せ方は殆ど変りません。「はっぴょう名人」は画面のツー

矢印に沿って順番に操作していくだけなので、調べやまとめに

 
を貼りつけることも効果音を入れることもできます。算数の授業で

平均も簡単に行え、もちろんグラフ表示の機能も持っています。

々なフォームも用意されているので先生の仕事にも使えます。 
半数には、市の予算で購入した「はっぴょう名人」が入っていま

 会の趣旨 
 
 松木小学校および

校区内の有志で、学

点として、インターネ

ためになる事業を地域

造してゆくボランティア

 一緒に協力してい

集しています。 

５年生のＰＣ授業支援

（

 来る１２月１３日（金）の５＆６時

のＰＣ授業を予定しています。 

 １学期に続いて、ホームページ

て、「５年生の思い出」ページを

いずれも、保護者の方と V-Net のメンバーでの 
サポートを予定しています。 
報告は次号で！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

』、自分が知りた

覚える良いきっ

ートで楽しく授業

で教え合ってい

かかりすぎて（ひ

クサクと見られる

【森】

ノートＰＣとラックを寄

 V-Netから小学校にノートPCとプ

カードが付いていて、プロジェクタ

既に寄贈された液晶プロジェクター

できることになります。理科や社会

いて、リアルな教材を提供する環境

☆ノート PC のラックと、ＰＣ室用の

『はっぴょう名人』を寄

 ２０世紀までの日本では、自分の

奨されていました。しかし、今後ます

と頻繁に交際するようになると、自

指導要領にもそれが盛り込まれて

 ビジネスの分野では(ビジネスに

常的に使いこなされています。「は

プレゼンテーションソフトで、プレゼ

・・・・・・・・・・・・・・

 社会や理科などの教科、学芸会

ていても、プレゼンテーションの作

ルボックスのボタンを左から右へ、

時間を有効に使うことができます。

 小学生向けとは云え、絵や写真

は計算がつきものですが、合計や

「行事」や「スポーツ記録表」など様

 パソコン教室の新しいパソコンの

松木中学校の

校を活動の拠

ットの楽しくて、

住民の手で創

の会です。 

予定   
１２月１３日予定）

間目に５年３組

ビルダーを使っ

作成します。 
 

ＩＴ講習会を中

木中学校を会

費相当分の収

していただきた

ました。そしてこ

ち着かない気

して力を合わせ

のも事実です。

【成清】

会計報告 

 いつも、松木V-Netへ支援いただきありがと

方からいただきました。今年はそれに加えて

ィア謝金（「特色ある学校づくり」推進事業）が

円が市の予算から出ます。すでに、何回かの

木V-Netでいったんお預かりして、松木小等

と思います。つきましては、授業支援をいた

き、引き続き、授業支援をお願いします。 

したが、今回、松木V-Netの寄付で残りのパ

にプレゼンテーション資料を作ることができま

発表したり、インターネットでおじいさん、おば

ただける方を募
うございます。今年も、三和ポイント券の寄付を多くの

、松木小の授業支援に対して、ＰＣ学習支援ボランテ

出ることになりました。支援の人数により最大で5000

分をいただいています。この協力金については、松

の環境整備のための活動へ還元させていただきたい

だいている皆様には、その点を事前にご理解いただ

【会計（伊藤）】

ソコンにも入れることになりました。これで全員が同時

す。子供達が学習の成果を家のパソコンでご家族に

あさんに見せたりするようになることでしょう。 
          【本田】


